

## Anträge an den BA 16

Di 30.10.2018 09:51

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich habe folgenden Anträge:

~~1-Markierung zur Abgrenzung zwischen Rad- und Fußweg an der Ottobrunner Str. 31 -39a.~~

~~Begründung: Mit den Bautätigkeiten in der Ottobrunner Str. wurden im Gehweg vor den Hausnr. 31 -39a Leitungen verlegt. Nach der Erneuerung des Belags, fehlt bis heute die Abgrenzung Fuß-Rad-Weg, so wie es an den angrenzenden Hausnr. besteht. Das führt des öfteren zu gefährlichen Situationen, da Autos auf dem "Gehweg" parken (widerrechtlich) und Radfahrer mit hohem Tempo auf dem "Gehweg" fahren. Für alle Verkehrsteilnehmer wäre ein klar ersichtliche Trennlinie sehr von Vorteil.~~

2- Entfernung von Gewächst welches den Gehweg größtenteils sehr einengt.

Begründung: Der Fußweg östliche Ottobrunner Str. zwischen Diakon-Kerolt-Weg und Hausnr. 31 (entlang Blumenfeld) ist derart von Gewächsten zugewuchert, dass an einigen Stellen Fußgänger über den Radweg ausweichen müssen. Das birgt Gefahren! Anmerken möchte ich auch, dass auch in diesem Bereich Autos (meist von Baustellenmitarbeitern vom Neubau gegenüber) zusätzlich auf diesem Weg parken. Ein Durchkommen ist dann für Radfahrer und Fußgänger sehr schwierig.

Mit freundlichen Grüßen